

Amargo empate del equipo femenino del Inter de Móstoles frente al Cantera FC

Fecha de publicación: 20/03/2019 0:00

Descripción:



Crónica del encuentro en <http://www.cdintermostoles.com/cronica-femenino/>: "Las chicas del Inter recibían al Cantera FC, equipo que adelanta a las rojillas por dos puntos en la clasificación, por lo que el partido tenía una gran importancia. Los resultados de los últimos partidos han dado un golpe de moral al equipo, que estaba necesitado de goles. Nuestras chicas venían con las ganas de seguir con la buena racha..."